

# NEWSLETTER

Neues aus der Stadtratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen  
17.06.-23.06.2023

## KURZ KOMMUNAL

Die neue Folge Kurz Kommunal kommt am Montag!  
In Saarbrücken übernachten immer wieder Obdachlose im Freien, was gerade in der kalten Jahreszeit gefährlich sein kann. Deswegen beantragen wir ein Pilotprojekt, das Tiny Houses zum Übernachten bereitstellt. Wir reden mit unserem sozialpolitischen Sprecher, Thomas Brass, über die Idee und die Vorteile eines solchen Konzeptes.  
Hört bis Montag auch gerne nochmal in unsere letzte Folge über die Umbenennung von Straßen rein:

Spotify:  
<https://open.spotify.com/episode/1QQoGWxTQHhGiBVejKxq4K?si=ac20f7e6918b46bc>

YouTube:  
<https://youtu.be/LN1-wGcPZZs>

Apple Podcasts:  
<https://podcasts.apple.com/us/podcast/warum-benennt-man-stra%C3%9Fen-um/id1678032938?i=1000616617923>



## LEICHTE SPRACHE



Das Altstadtfest wird bald gefeiert!  
Das ist ein Fest für Alle.  
Deswegen gibt es das Programmheft in leichter Sprache.  
Nur in leichter Sprache.  
Das freut uns.  
So wird ein Zeichen gesetzt.  
Viele Menschen sprechen nicht gut Deutsch.  
Manche können nicht gut lesen.  
Durch leichte Sprache verstehen auch sie die Texte.  
Es sollte mehr Broschüren in leichter Sprache geben.  
So können wirklich alle teilhaben.  
Manche Menschen können sich nur schwer verständigen.  
Auch für sie gibt es beim Altstadtfest Informationen.  
Es gibt auch Kommunikationstafeln und andere Angebote.  
Das finden wir sehr fortschrittlich.

## ZKE-SOMMERFEST

Am Freitag waren unsere Fraktionsvorsitzende Claudia Schmelzer und unser Stadtverordneter Thomas Brass auf dem Sommerfest des Zentralen Kommunalen Entsorgungsbetriebs Saarbrücken (ZKE) zu Gast. Gemeinsam konnten sie sich mit den Bürger:innen und den Vertreter:innen des ZKE austauschen und das kulinarische Angebot vor Ort genießen. Wir bedanken uns herzlich bei den Organisator:innen und fleißigen Helfer:innen für das gelungene Fest. Außerdem wollen wir uns beim ZKE für die zuverlässige Arbeit bedanken. Betriebe wie der ZKE halten die Stadt am Laufen und leisten alltägliche Dienste, die nur selten ausreichend gewürdigt werden. Danke, dass wir uns immer auf euch verlassen können!



## ICE-VERBINDUNG



Laut Medienberichten soll die neue ICE-Verbindung Berlin-Paris über Saarbrücken statt wie ursprünglich angekündigt über Straßbourg führen. Wir hoffen, dass diese Streckenführung zeitnah offiziell von der Deutschen Bahn bestätigt wird. Die ICE-Verbindung bringt Chancen zur Stärkung des Saarlandes als Grenzregion mit sich, von der sowohl Berufspendler:innen als auch der Tourismus profitieren würden.

Hierzu erklären unsere Fraktionsvorsitzenden, Claudia Schmelzer und Jeanne Dillschneider:

"Dies sind hervorragende Neuigkeiten für unsere Landeshauptstadt und unser gesamtes Bundesland! Eine direkte Anbindung des Saarlandes an Ballungsgebiete sowie Hauptstädte unserer Nachbarländer hat großes Potenzial, Saarbrücken und das gesamte Saarland als Tourismusregion zu stärken. Nur mit einer guten Anbindung an den Fernverkehr können wir sicherstellen, dass das Saarland langfristig ein attraktives Bundesland für Berufstätige und Touristen bleibt."



@grüne-stadtratsfraktion-saarbrücken



@gruene\_fraktion\_sb



@GrueneStadtratsfraktionSaarbruecken



@gruene\_sb

